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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2018－2019年度 国際ロータリーのテーマ

　　日　時　 6月13日㈭　18：00～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼

・会計（武川毅会計）
　本年度の会費納入状況は、ほぼ納入済となっており
ます。若干未納の方がありますが、今月一杯で完了し
たいと思っております。会員皆様のご協力により、会
の活動が円滑に行われましたことに感謝申し上げます。
・会場監督（猪股育夫会場監督）
　本年度の活動計画でありました、楽しい中にもルー
ルのある出席しやすい雰囲気を作り、秩序ある例会に
する。スピーチの時は静粛な進行になるよう努力する。
特にゲストスピーチの時は失礼にならないよう会員に
注意を促す。ある月のゲストスピーチの時、会員間で
私語がありましたが注意出来ず、ゲストに大変失礼を
してしまいました。会場監督として反省しています。
又、その時のスピーチ担当会員にはお詫び申し上げま
す。席替えは予定通り 3回実施致しました。出来るだ
け居心地の良い組み合わせを心掛けました。出席率向
上に多少でも貢献できるのかとの思いでしたが、私自
身今年度は100%に至らずにしまいました。次年度は
100%出席になるよう、頑張りたいと思います。当委
員会はじめ会員皆様のご協力に感謝申し上げます。
・クラブ奉仕委員会（山田正委員長）
　クラブ奉仕としては、各委員会が自主的に連携をき
ちんと取りながら一年間委員会活動を進めていただき
ました。お陰様で年度初めに掲げました各委員会の事
業は滞りなく終えることができました。
・プログラム委員会（高橋利光委員長）
　皆様のご協力のもと一年間プログラムを進めて参り
ました。フォーラムが一回だけ担当者の都合がつかな
いため急遽私が担当するというトラブルがありました
が、全体としてはつつがなく終えることができました。
ご協力に感謝いたします。
・交換留学生特別委員会（高橋利光委員長）
　本年度は、鎌田暖さんを派遣し、テイラーさんを受
け入れました。今回のテイラーさんの対応は非常に大
変でした。ひと言でいいますと、留学生として向かな
い生徒でした。そのため、色々な対応に苦労いたしま
した。ホストファミリーの佐々木さんのご家族、及川
昭宏副委員長と面倒を見ました。留学期間一ヶ月を残
し、 6月 1 日アメリカに帰国いたしました。これから
先のことも考えて地区の方に留学生の受け入れに関し
て、きちんとした生徒であること、条件が派遣・受け
入れが同じであることなど意見書を出したいと思って
おります。非常に大変だったという印象があります。
・出席委員会（冨士原裕子委員長）
　例会出席は重要な義務の一つですので、皆さんにな
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・本日の出席率　100%

・菅原慶一会長　仙台冠ＲＣの増子良一会員を歓迎致
します。

・阿部泰彦会員　誕生祝いありがとうございました。
目出度くもあり、目出度くもなし、あっと言う間
に喜寿の後期高齢者です。人生100年もっともっ
と頑張ります。東日本大震災復興支援に貢献した
ということで、 6月19日南三陸町より感謝状が佐
沼ロータリークラブ、登米市観光物産協会、他個
人に贈られます。皆さんのご協力ありがとうござ
いました。

・布施孝之会員　今年度の各委員長さん達のご活躍、
ご苦労さまでした。

・江川元徳会員　最近、香港の色々な動きを見て、四
つテスト、真実、公平に遠いです。

・髙田次雄会員　ゲストの増子良一様大歓迎致します。
本日、クラブ協議会、勉強させて下さい。

・小野寺伸浩会員以下　クラブ協議会ご苦労様です。
村上武彦会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
八谷郁夫会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
菅原文之会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　山田正会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
岩渕栄市会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
關孝会員　後藤和人会員

　　　以上、ありがとうございました。

　仙台冠ＲＣの増子良一様、ようこそおいでください
ました。歓迎いたします。増子良一様は第 7分区のガ
バナー補佐を 2回経験され、会長も 3回されていると
いうことです。

　 6月も 2週目になりました。今週と次週の 2週は、
いよいよ今年度を締めくくるクラブ協議会です。昨年
の 7月に行われたクラブ協議会で、各委員会の活動目
標と活動予定が発表され、それをもとにスタートとし
た今年度の行事や活動等が、12月に半期の報告と残り
半期の予定の確認を経て今回の最終クラブ協議会へと
つながってきたわけです。その都度、様々なご苦労を
されながら一年を通し各委員会で予定通りに活動を
行っていただいたことに心から感謝いたします。私は
次年度のプログラムを作成し、本日、週報綴りと一緒
に配布いたしました。年度の初めにほぼ一年のプログ
ラムが作成され、それを実行する。プログラムがな
かったらどうなるのだろうと思いますし、こういった
流れが永きにわたり継続されてきたこと、誠にありが
たいことと思います。先輩の皆さんが試行錯誤し、検
討し、工夫し、そして改良してきた産物であり、素晴
らしい伝統であると感じます。
　次年度委員長会議も本日夕方に行われます。私のほ
うの残りの期間も、重ねて宜しくお願いいたします。

・登米市環境市民会議より
1 ．令和元年度登米市環境市民会議通常総会（5／
31）の資料が届く

2．水環境改善活動研修会の案内が届く
・水質検査活動　 6月17日㈪　10：30～12：00
・水質改善のための鉄炭缶作りと設置

　　　　　　　　　　 6月24日㈪　 9：20～12：00
　　・設置した鉄炭缶の回収とそのリサイクル
　　　　　　　　　　10月28日㈪　 9：20～12：00
・佐沼高等学校ＥＴＡ会長より
令和元年度ＥＴＡ総会の案内
日　時　 6月26日㈬　19：10～20：00
会　場　本校 1階　会議室

・次年度関係（武川毅次年度幹事）
　　次年度委員長会議のお知らせ

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 菅原慶一会長

各委員会報告

幹事報告 小野寺伸浩幹事

クラブ協議会 （担当：小野寺伸浩幹事）その 1

るべく例会に出席していただけるようにすること、出
席になるメークアップ（行事等）をし出席率を高める
ことを目標に掲げ一年間やって参りました。 5月まで
の集計を見ますと100%出席の会員が多い様です。私
は半年間欠席致しましたが、出席委員の方々に助けら
れここまでやってこられましたことに感謝申し上げま
す。残すところ例会は 2回となりました。一人でも多
く出席100%を達成していただきたいと思います。
・職業分類委員会（佐藤靜市委員長）
　会員増強委員会推薦、理事会で決定承認の上、新会
員になられた方の職業を、当クラブ職業分類表に基づ
き原則適用し、分類に問題が生じた場合には関係する
委員会と再度協議をし決定するということで進めてま
いりました。今年度は 8月に後藤和人会員、12月に及
川長五郎会員の 2名が入会されました。後藤和人会員
は佐藤真哉会員の引き継ぎで金融、及川長五郎会員は
教育関係と決めさせていただきました。
・会員増強委員会（遠藤光則委員長）
　今年度は会員数51名でスタートしました。増強目標
は純増 3名、更には退会会員ゼロを目標に活動して参
りました。 2名の増強、 1名の退会でしたが、退会は
転勤によるもので、引き継いで入会していただきまし
たので結果的に純増 1でした。次年度に期待致します。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリーの情報はとても量が多く、その中から何
を皆さんに伝えるかは情報委員会に委ねられておりま
す。幸いにして毎年の情報は会長さんたちが最近がん
ばっていらっしゃってその都度伝えていただいている
ということで、その点では情報委員会としては楽をさ
せていただいております。
　 2月14日、新入会員と有志の方に対して情報講座を
させていただきました。 1時間という長い間よく我慢
して聞いて下さり感謝申し上げます。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　記憶媒体としてクラブの会報が充実されております。
この会報をどう整理しまとめていくかということだけ
です。電子化して印刷所に委託してやっていただいた
という形で、特別な活動はやっておりません。
・会報委員会（髙田次雄委員長）
　当委員会の使命といえば、記録と情報と親睦促進と
言うことになるようでございます。特に例会記録の保
存はクラブの歴史となるばかりではなく欠席者への便
宜となり、また他クラブとの連絡、親睦にも役に立ち
ます。次の例会行事の予告にも利用されてきておりま
す。この目的のために主に会報が利用されております。
　－青少年奉仕、Ｓ・ＢＯＸ、職業奉仕、社会奉仕の
4委員会については次週の週報に掲載します。

● 第12回理事会議事録（６月６日㈭分）●● 第12回理事会議事録（６月６日㈭分）●
◦協議事項
　⑴国際大会について
　　近日中に報告会を開催。資料はＰＰＴで千葉正宏委員長が作成する。
⑵長期交換留学生、テイラーさんは 6／ 1仙台空港より帰国。鎌田暖さんの報告会は 8／ 8㈭の予定。
⑶バトンタッチ例会について　 6 ／27㈭味処「小竹」で開催　 6／10㈪委員会を持つ。
⑷新入会員について　 志賀昭洋さんの正式入会は次年度 7／ 1㈭となる。
⑸野球大会について
　　次年度は宮城登米シニアと協力して実施する。参加チームは18チーム、 6月中に委員会会議開催。


